
Protokoll zur Vorstandssitzung am 13.2.23  
 
 
Beginn: 16:00 Uhr  
Ende: ca. 17:00 Uhr  
Ort: Kreistag Hildesheim, Fraktionsraum der SPD  
Anwesend: Chiara und Elias(Vorsitzende), Helene und Konstantinos 
(Pressesprecher*innen), Felix (Schatzmeister), Mina (Protokollantin)  
Abwesend: Shanna (Schatzmeisterin), Greta (unterstützende Pressesprecherin)  
 
Tagesordnung:  

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
2. Feststellung der Anwesenheit 
3. Feststellung der Tagesordnung 
4. Mitteilung durch die Vorsitzenden 
5. Vorbereitung der nächsten Sitzung 
6. Häufigkeit von Sitzungen planen 
7. Ideen der Arbeitskreise 
8. Sonstiges 
9. Schließung der Sitzung 
10. Anschließend Einlösung des Versprechens vom Landrat 

 
TOP 4:  

- 18.3. steht als konkreter Termin für eine Klausurtagung (genannt Ideenschmiede) 
fest. Hier sollen die Ideen und Anliegen der Parlamentarier*innen konkret 
besprochen und angegangen werden. Chiara und Elias wollen noch mach einem 
Ansprechpartner schauen, der uns direkt nach der Arbeit wichtige Fragen 
beantworten kann. Damit wir besonders effizient arbeiten können, sollen 
möglichst viele kommen.  

- Da Elias sich nicht mehr alleine vollständig um die Website kümmern kann, soll ein 
Termin vereinbart werden für ein Discordtreffen, bei dem sich alle dazuschalten 
können, die daran interessiert wären zu erfahren wie man die Seite bearbeitet. 

- In der HAZ wird in naher Zukunft ein Artikel von einer Kinderreporterin zum 
Jugendparlament erscheinen 

- Vernetzung mit dem Jugendforum ist geplant  
- Es muss noch besprochen werden, wer den Sitz des Jugendparlaments im 

Kreisschülerrat übernimmt  
- Chiara hat einen Termin bei ,, WhatsNext- Digital Pioniere‘‘, einer Organisation  

Sendungen(LiveStreams)  zu unterschiedlichen Berufsfeldern rausbringt, die jungen 
Leuten dann bei der Berufsorientierung helfen soll. Hier  wird sie zu ihrer Aufgabe 
als Vorsitzende des Jugendparlaments interviewt werden.  

- Mögliches Projekt: Um junge Leute darüber zu informieren was es in ihren 
Stadtteilen eigentlich alles an Freizeitaktivitäten gibt, wollen wir uns in Zukunft mal 
mit diesen auseinandersetzen und in Erfahrung bringen was in unseren Stadtteilen 
möglich ist und anschließend darüber in Kenntnis setzen.  

 



 
TOP 5:  

Die nächste Sitzung (nach der ,,Ideenschmiede‘‘) wird von Helene und Mina geplant.   
 
TOP 6:  
Vorschlag des Vorstands (wir werden bei der nächsten Sitzung aber nochmal alle 
zusammen besprechen wie die Regelungen für die Sitzungen sein sollen): In Zukunft 
sollen die Sitzungen des Jugendparlaments ca. alle zwei Monate stattfinden. Es wird dann 
im jeweiligen Monat geschaut welcher Termin am geeignetsten ist. Am geeignetsten 
erscheint dem Vorstand jeweils ein Samstag um neun Uhr morgens, falls sich dies 
einrichten lässt. Abgesehen von den Sitzungen können zwischendurch auch noch 
Sondersitzungen oder weitere Ideenschmieden stattfinden.  
 
TOP 7:  
In Zukunft sollen möglicherweise sogenannte erweiterte Vorstandssitzungen stattfinden,  
an denen die Vertreter*innen  der Ausschüsse sowie die Vorsitzenden und 
gegebenenfalls auch der restliche Vorstand teilnehmen würden.  
 
TOP 8:  
Um zu besprechen wie die Ausschusssitzungen ablaufen treffen sich die Vertreter*innen 
der Ausschüsse möglicherweise  baldmöglichst mit den Vorsitzenden  um gegebenenfalls 
Unsicherheiten zu klären.  
 
 

 
 


